

令和4年度

よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子



とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<http://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

春日部市立豊春小学校
学校だより6月号
春日部市道順川戸 37-1
児童数 557人
令和4年6月1日

時は金なり

～時を守り 場を清め 礼を尽くす～

豊春小学校長 松原秀樹

今、豊春小学校の中庭は緑であふれています。栽培ボランティアの方々には御指導いただきながら植えた学校ファームの野菜らが大きく成長してきました。6年生が5年生の時に植えたじゃがいもの葉が青々と茂り、理科の学習で使うと共に収穫の時期が近づいてきました。2年生が植えたキュウリやミニトマト、なすも順調に成長していて、花が咲き始めました。1年生が植えた朝顔、4年生のへちまも発芽して本葉が出てきました。また、校庭側プールの横には3年生が植えたホウセンカが、ステージには5年生がボランティアさんに教わりながら植えた稲が順調に育っています。何より、毎日水やりをしたり、観察をしたりする子ども達の姿が微笑ましく、こういった体験学習の大切さを実感しています。

さて、今月10日は「時の記念日」です。1920年（大正9年）、大正中期という時代背景からもうかがわれるように、衣食住をはじめ社会生活の近代化推進という当時の流れの中で、特に時間厳守、時間割による行動規律、時間を節約することによる効率性の向上が近代生活の基本として位置づけられました。そのような中で、渋沢栄一ら政官界のメンバーを役員として生活改善同盟会が組織され、生活改善運動を先導して展開することになりました。その実行目標の第1項には「時間を正確に守ること」がありました。

時間を守ることは約束を守ることにつながります。それを積み重ねることにより、信頼される人へと成長していきます。また、時間を守ることで、お互いの貴重な時間を有意義に過ごすことができます。小学校生活でぜひ身につけたい習慣です。生活する場の清掃、明るい挨拶と共に育んで参ります。

新型コロナウイルス感染症がここに来て落ち着き始めましたが、感染防止の対応は変わらず実施して参ります。保護者の皆様におかれましては変わらずの健康観察をお願いいたします。暑くなるこれからの季節、外での活動では友だちと距離や会話に気をつけながらマスクを外すよう声をかけていきます。

今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

5月の教育活動～ウィズコロナで充実させます～

野菜の苗植え・バケツ稲の活動 1年生を迎える会



離任式



引き渡し訓練



体カテスト



3年生グリンピースさやむき体験 2年生まちたんけん



2年生そら豆さやむき体験



プール清掃



生活目標

- あめ ひ す かた かんが
雨の日の過ごし方を考えます。
- ろうか ある
・廊下は歩きます。
 - せいり
・かさをきれいに整理します。

